

Celle qui voulait s'évader

Elle lit. Enfermée dans son immense demeure, elle s'occupe du mieux qu'elle peut. Elle lit pour se divertir, pour s'occuper, pour s'évader de ses pensées. Elle sait que la vie l'attend de l'autre côté de sa fenêtre mais elle ne peut sortir. Alors elle vit la vie des personnages de roman. Elle imagine et invente l'histoire qui pourrait être la sienne.

– Je peux te déranger quelques minutes? lui demande son frère.

Perdue dans ses pensées, elle ne fait pas attention au nouveau venu. Alors il se dirige vers elle mais au moment de l'interrompre il se rend compte qu'elle pleure. Il s'arrête subitement durant quelques secondes. D'un pas mal assuré, il s'aventure vers elle. Arrivé à sa hauteur, il pose une main sur son épaule, elle sursaute à ce contact. Elle se retourne d'abord surprise puis rassurée constatant qu'il s'agit de son petit frère. Elle pose un soupir puis essuie la petite larme qui était encore sur sa joue. Tout à coup son masque de grande sœur se remet en place, son sourire réconfortant sur ses lèvres, ses yeux bleus encore un peu rouge mais désormais démunie de larmes. Elle se tourne pour pouvoir poser le livre qu'elle tient encore entre les mains, dans l'étagère. Puis elle se retourne de nouveau vers son cadet.

– Que se passe-t-il? lui demande-t-elle. Tu as besoin de quelque chose?

– Je voulais te demander si cela te dérange de m'aider pour quelque chose...

Le jeune garçon âgé de seulement treize ans regarde sa grande sœur avec insistance. Elle réfléchit quelques secondes puis attrape le bouquet de fleurs posé sur la table du salon. Elle prend son frère par la main et tous deux descendent les escaliers pour rejoindre le jardin. Ils s'installent sur la petite table et il lui explique ce qu'il souhaite faire. Alors elle se lève et va chercher ce dont ils ont besoin. Le jeune homme la regarde s'éloigner avec admiration. Elle est tout pour lui, une mère, une grande sœur bien sûr, une amie, une source féminine, un modèle. Il faut dire qu'elle tient le rôle de la femme de la maison depuis que leur mère est partie rejoindre les étoiles. Elle s'occupe de tout pour qu'il ait la vie qu'il souhaite au détriment de la sienne. Au moment de rentrer dans la maison, elle s'interrompt pour inspirer profondément. Quand elle revient, elle tient une couverture, ainsi que quelques récipients. L'un est rempli de fruits, l'autre de pain ou encore de morceaux de jambon. Elle les pose sur la table le temps d'étendre la couverture sur l'herbe. Puis elle revient vers la table pour récupérer la nourriture, qu'elle pose sur la couverture

pendant que son frère récupère le bouquet pour mettre quelques unes de ces fleurs blanches. Ils s'assoient tous deux et regardent le soleil se coucher. Un air triste sur leur visage, ils sont ébahis par les couleurs que prennent le ciel lors de cette soirée d'été. Chacun se sent bien en compagnie de l'autre.

Le temps passe et sous les discussions légères de ses frère et soeur, se lève les étoiles. Elles brillent de mille feux, leurs yeux pétillent tandis que le silence prend place. Perdu dans ses pensées, la jeune femme pense à tout ce qu'elle aimerait faire et qui elle aimerait devenir. Elle rêve d'écrire autrement que enfermée dans sa chambre. Cependant dans cette société, une femme écrivaine n'est pas autorisée. Alors elle rêve d'un univers dans lequel ce serait possible. Elle s'imagine vivre des aventures toujours plus surprenantes les unes que les autres, puis les conter dans ses propres ouvrages. Elle ferait le tour du monde et elle découvrirait ce qu'il se passe au-delà de sa demeure. Un soupir d'envie s'échappe de ses lèvres mais elle ne s'en rend même pas compte. Cependant elle est ramenée à la réalité, lorsqu'un bruit se lève dans la nuit. Quand elle tourne la tête sur le côté, elle découvre son jeune frère endormi ronflant doucement. Elle décide de le secouer légèrement.

– Eliott? l'appelle-t-elle. Réveille toi. Va te coucher, ce sera bien plus confortable que le sol.

Elle a pour seule réponse, un grognement. Donc elle se décide à l'aider pour qu'il regagne sa chambre. Arrivée à l'étage, elle laisse son frère dans sa chambre mais avant qu'elle n'en sorte il s'adresse à elle dans un dernier souffle.

– Merci Leila, je ne sais pas ce que je ferai sans toi. Je sais que mère est heureuse qu'on ait passé cette soirée avec elle. Elle est sûrement l'étoile la plus brillante.

Sur cela, elle sort de sa chambre mais avant de redescendre les escaliers, elle se dirige vers la fenêtre devant laquelle elle se tenait quelques heures avant. Son œil est attiré par quelque chose. Elle se rapproche encore de la fenêtre mais elle ne voit rien alors elle se dirige vers l'étagère et récupère le livre qu'elle n'a pas fini. Elle descend les marches, traverse la cuisine. Elle récupère un bougeoir et une bougie, qu'elle allume et elle sort se mettre de nouveau sur la couverture. La brise est légère et fait tourner les pages de son livre. Cependant elle n'est pas désagréable en cet été étouffant. Elle se plonge de nouveau dans son imaginaire et vit la vie du personnage de son roman.

Lorsqu'elle se réveille le lendemain matin, son visage caressé par les rayons du soleil, elle a du mal à sortir de ses rêves. La tête encore embrumée, elle se redresse et se force à se lever. Elle s'occupe de toute la maison sans même regarder l'heure. Elle nettoie, range, prépare à manger. Quand elle finit de mettre la table, son frère fait son apparition, un sac sur l'épaule gauche, habillé de son uniforme, les cheveux bien peignés et un sourire aux lèvres. Ils prennent leur petit déjeuner puis il part pour l'école. Elle range la table, fait la lessive comme à son habitude. Elle attend patiemment que son frère rentre de l'école. Elle lance de tourne disque et une musique douce sort. Elle chante doucement tandis qu'elle va récupérer son livre. Quand elle se met à lire, une pensée différente de toutes celles qu'elle a tenu auparavant fait son apparition dans sa tête. Mais elle la chasse et essaie de se replonger dans son livre. Elle ne voit pas les heures passer et elle est surprise lorsque son frère passe par la porte d'entrée. Cependant ce qu'elle voit lui coupe le souffle. Il a la joue rouge et sa lèvre inférieure est coupée. Sous le choc, elle porte sa main à son visage pour cacher sa bouche grande ouverte. L'idée qu'elle avait eu plus tôt refait surface dans son esprit. Elle déglutit et se dirige vers son frère.

– Que t'est-il arrivé? lui demande-t-elle préoccupée.

– Rien d'important ne t'inquiète pas, essaie-t-il de la rassurer. Un garçon de ma classe n'a pas apprécié ce que je lui ai dit.

Elle le regarde sous le choc. L'idée qui germe encore et encore dans son esprit l'oblige à secouer la tête pour la faire disparaître. Sous le regard interrogatif de son frère, elle se retrouve obligée de lui expliquer la pensée.

Fuir leur vie ensemble pour en trouver une meilleure et pour qu'ils puissent vivre leurs rêves.

Après l'avoir expliqué à son frère, tous deux se mettent d'accord pour partir à la nuit tombée, ils prennent l'essentiel et se décident sur ce qu'il vaut mieux laisser. A 20h, ils prennent le sandwich préparé par la sœur et partent de la maison sans se retourner, leurs économies dans les poches, et leur vie dans leurs valises. Une fois arrivés à la gare, ils prennent un billet pour le prochain train sans s'inquiéter de là ils arriveront. Dans le train, elle plonge dans son roman. Eliott et Leila disparurent dans cette nuit étoilée et personne ne sut jamais ce qui leur était arrivé.